

Fecha:27-06-2024Pág. :4Tiraje:3.500Medio:La DiscusiónCm2:704,1Lectoría:Sin DatosSupl. :La DiscusiónVPE:\$ 701.316Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Para 2025 educación física se hará en espacios cerrados en días críticos de contaminación

FELIPE AHUMADA JEGÓ fahumada@ladiscusion.ci FOTOS: LA DISCUSIÓN

ANUNCIO EN MEDIO DE LANZAMIENTO DE PÁGINA WEB DE MEDIO AMBIENTE

Para 2025 educación física se hará en espacios cerrados en días críticos de contaminación

Portal, que se presenta con un diseño de fácil navegación, permite ver las evaluaciones del aire en tiempo real y conocer los pronósticos de calidad de la atmósfera. Seremi, Mario Rivas, insistió en el llamado a la comunidad a aprovechar el programa de recambio de calefactores.



sítio de Internet, que la calidad del aire en la capital regional era de regular a bueno. En la misma página se advertía, de todas maneras, que para el miércoles 27 de junio, nos encontrábamos con preemergencia ambiental.

verde, sobre el sector norte de la ciudad, la Seremi de Medio Ambiente de Ñuble indicaba ayer -en tiempo real- en su nuevo

on un círculo de color amarillo sobre el mapa del sector suroriente de Chillán, y otro de color

La nueva página digital, presentada en público el día de ayer, ofrece vínculos de muy sencilla lectura, que conducen a la documentación legal de la Descontaminación del Aire, a las Postulaciones para el Programa de Recambio de Calefactores, y como especial innovación, a cuadernillos educativos para niveles preescolares, primer y segundo ciclo básicos; además de otro para la Educación Media. Todas ellos descargables, junto a un cuadernillo

para profesores.
El seremi del Medio Ambiente de Nuble, Mario Rivas Peña, explica que el sitio web "consolida toda la información sobre el pronóstico de episodios críticos, la normativa, restricciones, recomendaciones para la descontaminación atmosférica, así como también orientaciones sobre dónde y qué denunciar".

En el punto de prensa realizado para promocionar la nueva página a la que se accede mediante la dirección airenuble. mma. gob.cl, al que además asistieron el seremi de Deportes, Julio Jorquera y la jefa provincial de Educación, María Fernanda Rojas, se especificó que también se estará informando sobre eventuales restricciones para la realización de actividades al aire libre.

"El que estemos los tres referentes nos tributa de una manera muy significativa, sobre todo porque hoy en día estamos desarrollando los Juegos Deportivos Escolares y en alguna oportunidad, hemos tenido que aplicar la suspensión por el tema de los episodios críticos que estamos viviendo acá en Chillán", comentó Julio Jorquera.

El titular regional de Deportes anticipó que para el año 2025 se está buscando que en los recintos educativos, tanto particulares como particulares-subvencionados, se puedan desarrollar las actividades físicas en gimnasios cerrados.

Denuncias y recambio de calefactores

No solo el recambio de calefactores, de aquellos que funcionan con leña por otros nuevos que utilizan pelets o aire acondicionado, es lo que se presentado por parte de la Seremi, como un modo real de ayuda a la descontaminación por parte de la comunidad. Junto con recordar que hay plazo hasta el 8 de abril para acceder a un nuevo calefactor, dijo que el denunciar a quienes no cumplen, también es una forma válida de bajar los índices de contaminación.

Respecto a los documentos descargables en la nueva página, María Fernanda Rojas aclaró que "esto, además de lo teórico, presenta una secuencia didáctica que permite a las comunidades escolares, desarrollar actividades, con una metodología participativa".

Las guías tendrán un acompañamiento de evaluación, aunque la directora aseguró que "no será una carga para los profesores ni los estudiantes", sino que lo que se persigue es consolidar una visión de futuro, sobre conciencia medioambiantal

II comunae sa suman al DDDA

Paralelamente, desde la Seremi de Medio Ambiente se confirmó que 11 nuevas comunas de Ñuble ingresarán al Plan Preventivo de Descontaminación Ambiental (PPDA), debido a que fueron decretadas como zonas saturadas, por lo que fusionándose a la intercomuna Chillán-Chillán Viejo, el plan vigente contaría con 13 de las 21 comunas de la región, lo que constituiría una macrozona del Valle Central.

macrozona del Valle Central. "Hemos estado recorriendo todas las comunas y vamos a estar hasta agosto haciendo seminarios sobre la calidad del aire y conversando con la ciudadanía", adelantó el seremi Rivas

Las nuevas 11 comunas son Ñiquén, San Carlos, San Nicolás, Coihueco, Pinto, Bulnes, Quillón, San Ignacio, El Carmen, Pemuco y Yungay. El seremi pidió "participar

El seremi pidió "participar activamente en estos procesos y estar atenta a la información que constantemente publicamos para avanzar hacia una mejor calidad de aire en Ñuble".

Sitio web informa sobre los episodios

